



www.mg.co.id

MU Kembali Gagal Menang

MANCHESTER (IM) - Manchester United (MU) membuang keunggulan sehingga ditahan Southampton 1-1, pada lanjutan Liga Inggris di Old Trafford, Sabtu (12/2) malam WIB.

Setan Merah unggul lebih dulu berkat gol Jadon Sancho di menit ke-21, namun selepas jeda justru kebobolan gol balasan lawan yang dibuat Che Adams di menit ke-48. Itu artinya, untuk kedua kalinya beruntun MU gagal menang dengan cara serupa, kala bermain imbang 1-1 kontra Burnley.

Dua hasil kurang memuaskan ini membawa MU menyamai catatan serupa yang mereka torokkan 24 tahun lalu. Opta mencatat, Manchester Merah terakhir kali kena comeback

beruntun di liga yakni pada Desember 1998.

Manajer Ralf Rangnick angkat bicara soal kegagalan MU menang melawan Southampton. Dia mengakui timnya kehilangan performa selepas turun minum. "Sayangnya itu sangat mirip dengan beberapa pertandingan terakhir. Babak pertama yang sangat bagus, setengah jam pertama yang sangat bagus. Kami melakukan semua hal yang ingin kami lakukan dengan serangan balik. Kami menciptakan peluang dan mencetak gol yang hebat, kemudian kami berhenti melakukan itu. Pada akhir babak pertama kami tidak melakukan hal-hal itu lagi dan kemudian di babak kedua kami sedikit kehilangan performa," kata Rangnick, dikutip dari BBC.

Namun ada sisi positif di balik hasil imbang itu. Jadon Sancho kian tampak sedang "hot", menuju bentuk terbaiknya. Ia kerap dikritik karena permainannya kurang efisien. Pespakbola berusia 21 tahun itu butuh 15 pertandingan sebelum mencetak gol pertamanya untuk MU. "Jadon dalam bentuk yang bagus, tidak hanya di babak pertama melainkan juga di babak kedua, dia menjalani memperoleh momen-momen bagus," ujar Rangnick. ● vdp



JADON SANCHO
Pemain MU

Inter Sukses Redam Ambisi Napoli

NAPLES (IM) - Inter Milan berhasil menahan imbang Napoli di Stadion Diego Armando Maradona dalam lanjutan Liga Italia, Minggu (13/2) dinihari WIB. Nerazzurri sukses meredam ambisi Napoli dengan kekuatan mental.

Partenopei memimpin lebih dulu di menit ketujuh lewat eksekusi penalti Lorenzo Insigne. Inter mampu menjejalkan tuan rumah di awal babak kedua, tepatnya pada menit ke-47 lewat Edin Dzeko.

Napoli memang benar-benar merepotkan Inter di laga ini. Anak asuh Luciano Spalletti mampu melepas 13 tembakan dengan empat yang mengarah ke gawang dan Inter hanya delapan percobaan dengan dua yang ke gawang.

"Performa babak kedua sangat menentukan kualitas skuad ini. Kami memiliki beberapa penyesalan di babak pertama, tetapi babak kedua menunjukkan reaksi hebat dan kekuatan mental dalam atmosfer yang berapi-api," kata Massimiliano Ferraris, yang menggantikan pelatih Simone Inzaghi di pinggir lapangan karena sedang menjalani skorsing, kepada DAZN.

Ia menambahkan, timnya sadar bahwa Napoli bakal tampil dengan mo-

tivasi dan antusiasme yang tinggi. Maka, mereka sudah menyiapkan strategi yang tepat. "Kami meredam antusiasme Napoli dan bisa saja memenangkannya pada akhirnya, tetapi kami puas dengan satu poin di sini," kata Ferraris.

Sementara Edin Dzeko mengukir gembara bisa mencetak gol penyeimbang. "Terus terang, Napoli tampil dengan semangat dan daya serang yang hebat. Kami pun harus berjuang untuk tidak kalah. Saya senang bisa mencetak gol di laga sulit ini," kata Dzeko di situs klub.

Inter berhasil mengumpulkan 54 poin dari 24 laga dan Napoli menorehkan gol ke-53 angka dari pertandingan. ● vit



EDIN DZEKO
Pemain Inter Milan



Skuad Chelsea dengan trofi Piala Dunia Antarklub 2021.

CHAMPION

Chelsea Raih Trofi Piala Dunia Antarklub

"Saya adalah bagian dari tim dan saya senang memiliki kesempatan ini. Kami semua bermimpi memiliki final seperti ini," kata Thomas Tuchel.

ABU DHABI (IM) - Chelsea menaklukkan wakil Amerika Selatan, Palmeiras, 2-1, dalam final Piala Dunia Antarklub 2021, yang tuntas pada Minggu (13/2) dinihari WIB di Stadion Mohammed bin Zayed, Abu Dhabi.

The Blues unggul terlebih dahulu lewat Romelu Lukaku pada menit ke-55, sebelum disamakan oleh pemain Palmeiras sembilan menit kemudian lewat gol penalti Raphael Veiga. Kai Havertz menjadi pahlawan Chelsea dengan gol sepakan 12 pas di babak tambahan.

Ini menjadi keberhasilan pertama Chelsea di ajang Piala Dunia Antarklub. Klub London itu sebelumnya hanya mampu finis runner-up pada edisi 2012 usai ditaklukkan Corinthians 0-1. Trofi Piala

Dunia Antarklub sekaligus melengkapi internasional treble Chelsea dalam kalender musim 2021. Mereka sebelumnya sukses menyabet tiga Liga Champions dan Piala Super Eropa.

Manajer Chelsea, Thomas Tuchel sangat bahagia dengan keberhasilan timnya. Terlebih, ini merupakan gelar ketiga yang diraihinya sejak membesut The Blues pada awal tahun 2021. "Saya adalah bagian dari tim dan saya senang memiliki kesempatan ini. Kami mengatakan sebelumnya di ruang ganti 'ini kesempatan yang luar biasa'. Kami semua bermimpi memiliki final seperti ini. Tidak ada penyesalan. Masih ada banyak hal untuk dimenangkan dan kami tidak pernah berhenti," kata Tuchel dari Sky Sports.

Kai Havertz merasakan sensasi yang luar biasa. Ia mencetak gol di menit ke-117 atau tiga menit sebelum sampai ke babak tambahan. Ia merobek gawang wakil asal Brasil itu lewat eksekusi penalti. "Luar biasa. Setelah juara Eropa, kami sekarang juara dunia. Kedengarannya lebih baik. Saya gugup (mengambil penalti), saya harus jujur. Itu penalti penting. Rasanya gila. Saya sangat senang," kata Havertz kepada Channel 4.

Jorginho biasanya menjadi eksekutor utama Chelsea, namun Tuchel tak memainkannya. Kemudian ada juga Lukaku yang bisa menjadi penendang, tapi sudah ditarik keluar pada menit ke-76.

"Saya adalah penendang penalti ketiga, tetapi saya satu-satunya yang tersisa di lapangan. Rekan satu tim saya memberi kepercayaan. Saya selalu memimpikan ini sebagai seorang anak. Ini adalah perasaan yang luar biasa bagi saya," kata peman asal Jerman itu.

Setelah laga, FIFA mengumumkan bahwa Thiago Silva

didapuk sebagai man of the match sekaligus pemain terbaik turnamen. Sekalipun bek tengah berusia 37 tahun itu membawa pulang penghargaan Bola Emas, sekalipun membuat Palmeiras dihadihi penalti usai melakukan handball di babak kedua.

"Saya sangat gembira. Saya sudah menunggu selama 37 tahun untuk momen ini. Saya sudah membuat banyak pengorbanan besar untuk mencapai ini. Sangat-sangat sulit untuk menjadi seorang juara dunia. Kami semua gembira. Tadi itu pertandingan yang sulit. Di final seperti ini detail kecil membuat perbedaan. Mereka mendapatkan penalti melalui handball, kami mendapatkan penalti melalui handball," ujar Silva di laman resmi FIFA.

Ia menambahkan, timnya layak mendapatkan hasil ini, karena sudah mengerahkan seluruh kemampuan terbaik. "Namun, saya rasa secara keseluruhan kami layak mendapatkan hasil ini. Kami pantas meninggalkan lapangan sebagai juara dunia," kata Silva.

Chelsea berpeluang menambah titel juara mereka dari ajang Piala Liga Inggris. N'Golo Kante dkk menembus partai pamungkas dan berebut gelar dengan Liverpool pada 27 Februari 2022.

Sementara bagi Palmeiras, ini menjadi kegagalan kedua beruntun di Piala Dunia Klub. Sebelum kalah di final Piala Dunia Klub 2021, mereka hanya mampu finis di posisi keempat di edisi 2020.

Meskipun demikian, pelatih Abel Ferreira enggan tenggelam dalam kekecewaan. Apalagi, dia baru menangani tim ini pada Oktober 2020.

"Kami telah membangun banyak hal dalam periode yang sangat singkat di sini bersama Palmeiras. Saya bakal cerita kalau saya bersedih. Tapi, saya tak melarang pemain saya merayakan posisi kedua. Saya ingin mereka pergi ke hotel dan minum bir. Dan saat mereka ada di pesawat, saya akan bilang pada mereka untuk merayakannya," kata Ferreira dilansir France 24. ● vit

Atletico Berjuang Keras Atasi Getafe

MADRID (IM) - Atletico Madrid harus berjuang keras untuk mengalahkan Getafe 4-3 dalam lanjutan LaLiga di Wanda Metropolitano, Minggu (13/2) dinihari WIB. Duel ini diwarnai tiga penalti dan satu kartu merah.

Tim tuan rumah mendapatkan hadiah penalti di menit kesembilan setelah Luis Suarez dilanggar kiper David Soria. Suarez yang maju sebagai eksekutor gagal melesatkan gol karena mampu ditepis Soria.

Atletico akhirnya membuka keunggulan 1-0 di menit ke-20. Angel Correa mencatatkan namanya di papan skor setelah memanfaatkan peluang di mulut gawang. Pasukan Diego Simeone lalu menggandakan skor di menit ke-27. Kali ini giliran Matheus Cunha yang menaklukkan Soria dari jarak dekat. Getafe tak tinggal diam. Borja Mayoral memperkecil keteringgalan di menit ke-30.

Giliran Getafe yang mendapatkan hadiah penalti di menit ke-37. Enes Unal

sukses menaklukkan Oblak untuk menyamakan skor menjadi 2-2.

Ricardo De Burgos kembali memberikan hadiah penalti kepada Getafe setelah terjadi handball dari pemain Atletico di menit ke-42. Enes Unal kembali menjalankan tugas dengan baik untuk membawa Getafe berbalik unggul 3-2.

Namun Atletico bereaksi dan mampu menyamakan skor menjadi 3-3 di injury time babak pertama. Correa mencetak gol lewat sundulan dari assist Thomas Lemar.

Bencana untuk Atletico di menit ke-58. Felipe diganjar kartu merah langsung setelah mengangkat kaki terlalu tinggi hingga mengenai wajah

Mauro Arambarri.

Kalah jumlah pemain, Atletico terlihat tampil lebih bertahan. Getafe mengurung tim tuan rumah, namun masih kesulitan masuk kotak penalti. Atletico malah mampu menang 4-3 setelah Mario Hermoso mencetak gol di menit ke-89.

Sementara itu,



MARIO HERMOSO
Pemain Atletico Madrid

Sterling Jadi Bintang Kemenangan City

NORWICH (IM) - Raheem Sterling tampil gemilang dan jadi bintang pada laga Norwich City kontra Manchester City, dalam lanjutan Liga Inggris, di Carrow Road, Minggu (13/2) dinihari WIB.

Man City butuh setengah jam untuk bisa membuka keunggulan 1-0 lewat Sterling. Phil Foden kemudian mengandakan skor di awal babak kedua. Sterling kembali mencatatkan namanya di papan skor di menit ke-70 dan di penghujung laga.

Sterling semula gagal mengeksekusi penalti dengan kaki kanan, namun dia sukses menyambar bola rebound dengan kaki kiri. "(Untuk gol pertama) saya mencoba menahannya, mengubah sudut dan memasukkannya ke ujung gawang. Ya. Kaki kiri, yang mudah, tepat di garis gawang mereka. Anda tidak akan mencetak semua gol sesuai keinginan, tetapi teruskan menembak dan gol akan datang," kata Sterling kepada Sky.

City masih mantap di puncak klasemen Liga Inggris dengan 63 poin dari 25 laga. "Untuk menjadi tim papan

atas, tantangannya adalah terus menang setiap tiga hari sekali. Memang tidak mudah, tetapi Anda harus berjuang untuk melakukannya," kata Sterling.

Manajer Manchester City Pep Guardiola memuji performa Sterling "Untuk kepercayaan dirinya, torchan itu akan berpengaruh sangat besar. Gol pertama brilian ketika Sterling mengeksekusi tanpa berpikir lama, dia luar biasa. Gol kedua adalah umpan silang yang bagus dari Ruben Dias, lalu Sterling aktif dan membuat sentuhan yang bagus. Saya sangat senang untuknya," ucap Guardiola dikutip dari BBC Sports.

Namun, Sterling bukan satu-satunya pemain yang bersinar. Berdasarkan data WhoScored, Fernandinho mencatatkan 87 persen operan sukses. "Tentu saja, dia sekarang dalam performa terbaiknya, tetapi dia tidak bisa bermain di setiap pertandingan. Saya senang dengan penampilan-

nya," ujar Guardiola. ● vdp



RAHEEM STERLING
Pemain Man. City

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Atlitika, Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com